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高崎支部だより
群馬県行政書士会２０２３ 夏号

No.88

　平素は高崎支部の運営にご理解、ご協力を
賜りまして、厚くお礼申し上げます。令和５
年度の高崎支部定時総会において２期目の支
部長に就任をさせていただくことになりまし
た。至らないことばかりで本当に恐縮ですが、
皆様のご協力をいただきながら努めていきた
いと思いますので、なにとぞよろしくお願い
申し上げます。
　さて、今年度は役員改選期にあたり、本会
においては３期６年にわたり会長としてご尽
力していただいた秋山賢治会長が退任され、
前橋支部所属の古田島俊憲副会長が新たに会
長に就任しました。秋山前会長の多大なご功
績に感謝すると共に、古田島新会長をしっか
り支えて本会事業に協力していきたいと思い
ます。引き続き会員の皆様のご協力をお願い
申し上げます。
　高崎支部の役員改選についてのご報告です
が、吉野玲子総務部長と星野まり子広報部長
がご退任されました。高崎支部において総務
部と広報部のそれぞれの業務の礎を築いてい
ただいた功労者ですので誠に残念ですが、後
進に道を譲りたいということで退任されまし
た。両先生のご功績に感謝する共に今後もご
助言をよろしくお願い致します。後任には、
岩﨑博昭総務部長、大城呂介広報部長がそれ
ぞれ就任しました。初めての部長職で大変か
と思いますが、よろしくお願いいたします。
　また、監事として会計監査・業務監査にお
いて大変お世話なりました富岡大吉先生が退
任されました。本当にありがとうございまし

た。富岡先生から頂いた数々のご提言を今後
の運営に生かしていきたいと存じます。後任
の監事には安田賢一先生にご就任いただきま
した。安田先生には支部の運営について大所
高所からのご助言を御願い申し上げます。
　支部幹事には新たに２名の幹事が就任しま
した。田中友里幹事、沼賀英理子幹事です。
両先生には今後ますますのご活躍を期待して
おります。
　高崎支部の現況は、令和５年７月末現在の
会員数は245名、法人会員４事業所となって
います。年間の行事としては、高崎市役所本
庁舎・群馬支所・新町支所無料相談会、支部
総会、新人研修会（うなぎを食べる会）、西
毛４支部合同研修会、高崎市役所・イオンモー
ル高崎・６支所無料相談会、支部親睦旅行、
官公庁窓口連絡協議会、農業委員会申請書調
査、支部だよりの発行などの事業を行ってい
ます。また、法教育の実施、行政書士高崎事
業協同組合の活動は、高崎支部の先進的な活
動として注目を集めています。また、昨年度
に立ち上げた、高崎支部のホームページです
が、さらに多くの会員が使いやすくなるよう
に改善していきます。
　最後になりますが、ご紹介できなかった退
任支部役員の皆様に改めて感謝を申し上げま
す。そして、今年度も会員の皆様のお役に立
てるよう精一杯努力してまいりますので、会
員の皆様のご指導ご鞭撻のほど、よろしくお
願い申しあげます。

高崎支部長　吉　田　憲　一　

２期目のご挨拶
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猫コラム

大原　　岳

　副支部長の大原です。2011年８月に入会

した当初、支部長や副支部長、各部長は大変

だし面倒な役職だなぁと他人事のように考え

ておりました。

　それから13年。気が付けば今期、副支部

長２期目に突入しました。

　歴代先輩役員の背中を見てきた自分にとっ

て、担うには大きすぎるお役目でありますが、

支部会員皆様の温かいご支援とご協力に支え

られて今の自分があります。

　また吉田支部長を支え、支部に貢献してく

ために何をすべきかを常に考えて行動できる

よう頑張っていきたいと考えております。

　私は時々山に登ります。

　手強い山、優しい山、熊が出る山、雪の山、

色々な山を登ってきましたが、全ての登山に

言えることは準備が勝負ということです。

　行き当たりばったりでは通用しない状況が

多々あります。

　支部運営を円滑に進められるよう、準備を

怠らず業務に励んでいきたいと思います。

　今年度もよろしくお願い致します！

副支部長
� ２期目です。

塩野　有希

　こんにちは。副支部長の塩野有希です。こ

の度、吉田支部長のもと副支部長として２期

目を迎えました。前任期中は多くの方々のご

指導ご協力をいただきありがとうございまし

た。

　副支部長となり新入会員の皆さんや他支部

の方々とお話をする機会が増えましたが、つ

くづく思うのは、やはり高崎支部の縦のつな

がり、横のつながりの強さです。これは高崎

支部の最大の魅力であり仕事をするうえでの

パワーの源となっていると思います。今後も、

いろいろな個性を持った会員がそれぞれ得意

な分野で活躍しやすい環境をつくることを意

識して、支部運営を支えていきたいと思いま

す。引き続きよろしくお願いいたします。

佐藤美保子

　吉田支部長の下、大原副支部長・塩野副支

部長と共に２期目の副支部長を務めさせてい

ただく佐藤美保子です。

　新型コロナウイルスの影響が色濃くあった

２年前は、感染拡大抑制のために実施を中止

あるいは規模を縮小するなど支部活動にも

様々な支障がもたらされましたが、今年度は

企画渉外部の皆様の努力により４年ぶりに新

人研修会（うなぎを食べる会）が開催される

など、コロナ以前の活発な支部活動が復活し

つつあり、喜ばしく思っています。

　一方で、コロナ禍はデジタル化進展という

影響も社会にもたらしました。申請等におけ

るオンライン化の加速、ペーパーワークや押

印慣行の見直し等、行政書士を取り巻く環境

もデジタル化へ大きく変化しています。

　高崎支部においては、昨年11月にリリー

スいたしましたＨＰの活用により、支部事業

告知や各種集計等、支部運営のデジタル化に

少しずつ歩みを進められるよう、支部長をお

支えして参ります。

　２期目においても、伝統ある高崎支部の事業

を継承しつつ、時代に即応した支部運営の一助

となれるよう誠心誠意で任に当たる所存です。

　会員の皆様におかれましては、引き続きご

指導・ご支援くださいますよう、よろしくお

願い申し上げます。

副支部長挨拶

のらねこ算（ねこざん）

� 広報部　沼賀　英理子
　東京都新宿区で活動されている一般
社団法人４２８２５（よつやねこ）さ
んが、「背中で語れ！のらねこ算Ｔシャ
ツ」というものを販売しています。の
らねこ算（猫算）とは猫の繁殖力の強
さ、早さを表すものです。環境省の

「もっと飼いたい？（犬や猫の複数頭・
多頭飼育を始める前に）」によれば、
１頭のメス猫が…
１年後には20頭以上
２年後には80頭以上
３年後には2000頭以上となる試算を
だしています。多頭飼育崩壊で度々
ニュースになるものでは、数が少ない
うちはよかったが、増えた後に避妊去
勢を行おうとしても金銭の負担がとて
も多くなり断念した。そもそも病気で
もないのに避妊去勢で手術をするのは
かわいそうというお話も。冒頭のTシャ
ツは、不幸な猫を増やさないように広
くＰＲしたい。そこで貴方のお背中を
私たちに貸してくださいという趣旨で
つくられたそうです。
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広報部長

大城　呂介

　今期、広報部長となりました大城です。

　広報部は年間２回の「支部だより」の発行

を担当いたします。また、会員相互の親睦を

目的とした「支部旅行」の企画をする予定で

す。

　会員の皆様の情報共有を図る手段としての

支部だよりですが、そもそも会員の皆様から

寄せられる原稿があってこそ発行が成り立つ

ものです。言い換えますと、会員の皆様全体

でつくり上げていくものだと考えられます。

そんな皆様のご協力のもとに発行される支部

だよりですが、広報部員が全力でサポートさ

せていただきます。どうぞよろしくお願いい

たします。

総務部長

岩﨑　博昭

　総務部長に就任いたしました岩﨑です。

　前任者である吉野さんの尽力により、総務

部は支部総会や役員会の円滑な進行や記録、

高崎市農業委員会への申請書に関する調査、

各部との連絡調整など、多岐にわたる業務に

取り組んでまいりました。引き継ぐ者として、

これらの重要な業務を引き続き適切に遂行

し、支部の発展に貢献していく覚悟でござい

ます。

　また、吉野さんが始められた部長会の補完

としてのＬＩＮＥを活用した意見交換は、素

晴らしい試みだと感じました。これまで以上

に、情報共有や連絡手段の拡充が重要となっ

ている時代ですので、支部のホームページや

ＬＩＮＥなどのツールを上手く活用して、円

滑なコミュニケーションを図りつつ、支部内

の一体感を高めていければと考えています。

　最後に、高崎支部の発展に向けて皆様のご

支援とご協力を心よりお願い申し上げます。

総　務　部 広　報　部

相　談　事　業　部

相談事業部長

高橋　一聖

　群馬県行政書士会高崎支部の皆さま、令和

３年度より引き続きまして相談事業部長を拝

命しました行政書士高久法務事務所の高橋で

す。

　まず、2016年９月の入会時から折に触れ、

皆さまの温かさを感じ、ご縁に感謝しており

企　画　渉　外　部

企画渉外部長

井上　和之

　吉田支部長の下で、引き続き企画渉外部長

を務めさせて頂くことになりました井上です。

　企画渉外部は、主に「新人研修会（うなぎ

を食べる会）」「西毛４支部合同研修会」「官

公庁等窓口連絡協議会」といった研修事業を

担当しています。新型コロナウイルスの影響

もあり、ここ最近中止等になったものも多かっ

ます。経験も実績も人脈も持ち合わせていな

かった私をご指導ご鞭撻いただいた諸先輩方

に、この場をお借りして感謝申し上げます。

　『日々の笑顔を支えていきたい』

　これは入会時の初心であり、祖父や父から

学んだ仕事における私の信念です。

　相談者や依頼者との話し合いは、正確かつ

迅速に業務を進める上で非常に重要であると

認識しております。十分なヒアリングのもと、

正確な提案や助言を行うことで、相談者等の

満足を担保する事が出来、その積み重ねに

よって笑顔を支えていけると考えております。

　５類に移行されたといえども With コロナ

を強いられる日々がまだまだ続いており、今

後の相談事業も影響を受けるかと思います

が、高崎支部の諸先輩方によってこれまで積

み重ねられた大切な事業を停滞させる事なく

継続し、更に発展出来るよう努めて参ります。

　引き続きのご支援ご協力をお願い申し上げ

ます。

経　理　部

経理部長（副支部長兼務）

佐藤美保子

　前期に引き続き、経理部長を仰せつかりま

した佐藤美保子です。経理部では、支部運営

の資源である交付金の流れを数値化し管理す

る業務を行っています。

　今期においても、いわゆるバックオフィス

として、円滑な支部活動・運営に資すること

を目的に、健全かつ明朗な会計を維持し、支

部会員の皆様の利便に資するよう鋭意努力す

る所存です。

　支部会員の皆様には、会費納入の促進にご

理解とご協力を賜りたくお願い申し上げ、再

任のご挨拶とさせていただきます。

たですが、今年度からは、通常どおりの開催

を予定しております。

　至らない部分もあるかと思いますが、みな

さんのご指導、お力添えをいただければ幸い

です。よろしくお願いいたします。
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2月6日
講師　清水整先生 

「行政書士と法定後見」

3月6日

講師　行政書士法人まるこ

　　　代表　塩野有希先生 

「困難事例ケーススタディ～私が行政書

士をやめようと思ったベスト３案件～」

4月3日
講師　田中友里先生 

「こども基本法について」

5月8日

講師　行政書士・司法書士

　　　稲垣正晴先生 

「配偶者居住権について」

6月5日

18時30分～　佐藤先生

　　　　　　　あんしん財団さま

　　　　　　　45分 

　　　　　　　名刺交換など　　 

19時30分～　岩﨑先生

　　　　　　　上毛共済さま

　　　　　　　45分 

　　　　　　　名刺交換など　　

7月3日

講師　沼賀英理子先生

「～ペットの飼い主さんに知ってほしい～ 

飼い主さんのもしもに備えた対応策

（ペット後見・ラブポチ信託）＆マイ

クロチップ情報登録制度について」

8月7日

講師　旭化成さま 

　「実例紹介＆旭化成の特徴、不動産

有活案件創出のために　ほか」

9月8日
講師　高橋一聖先生 

「農業経営基盤強化促進法」

10月2日

「経審の理解を深めよう」 

経審について　講師　塩野先生 

キャリアアップについて　講師　佐藤先生 

保険について　講師　木村先生

　組合も、４月21日に第11回定時総会を無

事終了、12年目となりました。ひとえに、

支部会員の皆様方のご理解ご協力のおかげで

す。まことに、ありがとうございます。

　令和５年度も高崎市より「高崎市空き家緊

急総合対策事業等に係る相談等業務」を受託。

第１回相談会を４月29日開催、第２回を８

月19日開催。この後も開催を予定しており

ます。例年通り相談会は、上毛新聞、ＦＭ高

崎にご後援いただいています。空き家調査に

ついては、５月に調査員を募集し、それぞれ

に調査・報告を行いました。また、空き家ダ

イヤルも対応中です。

　継続して、わんだふるのお手伝いでは、前

回報告以降は２月11日、６月17日高崎市総

行政書士高崎事業協同組合

最近の活動状況のご報告
合福祉センターにて自分ノートセミナーに入

りました。参加者の方々の意識の高まりで

しょうか、個別相談の数も増え、受任率も上

がっているように思えます。

　また提携している積水ハウスからお声がけ

いただき、５月13日・14日展示場で行われ

ました相続準備・遺言相談会で相談担当させ

ていただきました。

　出張相談は、継続して広報活動に力を入れ

ていきたいと思っております。こちらはまだ

まだ事業として発展途上ですが、受任１号が

出たことで、より一層の期待を持ってＰＲし

ていきたいと考えております。

　組合の広報については、2015年開設の組

合ブログ（https://ameblo.jp/takasaki-kumiai/）

のほかに、新規提携事業（準備中）のため新

たにＨＰ（https://takasaki-gsk.com/）を開

設いたしました。まだまだ至らぬところが多

いのですが、是非一度見ていただければと思

います。「高崎　行政書士　組合」で検索く

ださい。

　今年は４年ぶりに納涼会も開催いたしまし

た。８月４日にエテルナ高崎を会場として、多

くの提携・協力関係者もご参加いただきました。 

　勉強会は、変わらず毎月第一月曜日夜に開

催しております。年末年始、ＧＷなどの祝日

で変更がございます。希望される方には、一

斉送信メールで案内をお送りしております。

　組合勉強会はどなたでも参加可能（参加費

は１回500円。高崎支部以外でも非行政書士

でも参加可能。組合員・賛助会員になった場

合は、必要ありません。）。

　ちょっと気になるなと思われたら、まずは

気軽に勉強会の様子を見に行きてください

ね。

組合員になるには

　組合員になるには、出資金１口１万円をご

負担いただきます。賛助会員（高崎支部以外

の行政書士）は、入会金5,000円です。

※組合事務所

〒370-0069

高崎市飯塚町1124　ウエハラビル202

ひろかね行政書士事務所内

お問い合わせ先（組合総務グループ）

廣兼喜久恵　070-6571-4545

　　　　　　hiro@beagle-one.com

沼賀英理子　080-2308-2903

　　　　　　info@feline-g.com

野澤　研司　080-1091-6156

　　　　　　nozawa.houmu@gmail.com

※組合事務所で県証紙の販売を行っていま

す。証紙売り上げは、組合の活動費となりま

す。ご協力お願いいたします。注文は総務グ

ループに。
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　令和５年４月21日（金）午後３時より、マ

リエール高崎において高崎支部定時総会が開

催された。

　定刻になり、大原副支部長が開会を宣言し、

式次第に従い、吉田支部長が挨拶を行い、群

馬県行政書士会の秋山賢治会長より祝辞が述

べられた。その後、物故者４名に対して黙祷

が捧げられ、入会者新規会員11名の紹介及び

慶祝会員の紹介が行われた。続いて司会者よ

り、本日の定足数について、会員238名に対

し出席者41名、委任状提出131名、合計172

名で総会が有効に成立した旨の報告があっ

た。

　議案審議に先立ち、若林富士夫会員が議長

に指名され、審議が開始された。

　執行部より第１号・第２号議案「令和４年

令和５年度　高崎支部定時総会令和５年度　高崎支部定時総会
総務部　　岩﨑　博昭　　総務部　　岩﨑　博昭　　

度事業報告及び収支決算報告」、第３号・第

４号議案「令和５年度事業計画案及び収支予

算案」の提案説明が行われ、質疑はなく、挙

手多数により可決承認された。

　第５号議案「支部役員選出の件」、第６号

議案「本会理事候補選出の件」、第７号議案「本

会代議員選出の件」についても異議なく承認

された。

　第８号議案「その他」について質疑はな

く、支部長より本日の議案承認に対する謝辞

と、高崎支部ホームページ作成の紹介がなさ

れた。

　すべての議案審議が終了し、大原副支部長

が閉会を宣言して散会した。散会後、懇親会

が開催された。

人身事故被害者のための交通事故専門行政書士による 

市 民 公 開 講 座 

テテーーママ「「正正当当なな損損害害賠賠償償額額をを獲獲得得ででききるる目目かかららウウロロココなな方方法法」」  
講師  稲垣 正晴（行政書士・司法書士）／ 井上 耕市（行政書士・社会保

険労務士）／岩木 弘（行政書士） 
 
交通事故に関する本やウェブページは、「交通事故の示談交渉術」や「交通事故

の示談戦略」といったように、示談交渉においてどのようにすればよいかというよ

うな情報であふれています。 
ですが、損害保険会社との示談交渉の際には、被害者が何を主張しようとも損害

保険会社はけんもほろろ、取り付く島もなく、ただ「こちらの提示した損害賠償額

に納得がいかないなら裁判でも何でもして下さい。」と冷たくあしらわれるだけで

す。「交渉」などというのは名ばかりのもの。損害保険会社は交渉には応じてくれ

ないのです。 
では、被害者が正当な損害賠償額を獲得するには裁判をするしかないのでしょう

か？いいえ、そんなことはありません。じつは、損害保険会社とかかわらずに正当

な損害賠償額を獲得できる目からウロコな方法があるのです。本講座では正当な損

害賠償額を獲得できる方法を、交通事故業務に２０年以上携る行政書士がわかりや

すく解説します。 
本講座は一般市民を対象としていますが、行政書士業務として交通事故業務を行

う上でも役に立つ内容ですので、多くの行政書士に参加していただきたいと考えて

います。 
 
  講義内容 
１．自動車事故でケガをした人が正当な賠償額を獲得するために一番大切なこと 
２．一括払いから被害者請求へ移行する理由 
３．損害保険会社とかかわらずに正当な損害賠償額を獲得する方法 
４．まとめ 人身事故賠償における本当の問題点 
 
日日      時時  令令和和５５年年１１１１月月２２５５日日（（土土））午午前前１１００時時かからら正正午午ままでで  
会会      場場  高高崎崎市市総総合合福福祉祉セセンンタターー（（高高崎崎市市末末広広町町 111155－－１１））１１階階  会会議議室室１１  
参参加加定定員員    ３３００名名  
受受  講講  料料  無無料料  
原原則則予予約約制制  予予約約さされれたた方方にに優優先先ししてて参参加加ししてていいたただだききまますす。。  
主主      催催  群群馬馬交交通通事事故故研研究究会会  
申申しし込込みみ・・おお問問いい合合わわせせはは、、群群馬馬交交通通事事故故研研究究会会会会長長  行行政政書書士士  稲稲垣垣正正晴晴ままでで

（（ＴＴＥＥＬＬ：：００２２７７－－３３６６４４－－８８１１６６４４））  
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新人研修会（うなぎを食べる会）感想
企画渉外部

　　　　　　　　　久保　佑太

　この度は、令和５年度新人研修会（うなぎ

を食べる会）に参加させていただき、ありが

とうございました。うなぎの味はともかく、

諸先輩方や、同じ新人の方たちと知り合える

とても良い機会になりました。研修内容も新

人に合わせたテーマにしていただきありがと

うございました。建設業の申請業務や農転の

申請や、相続、職務上請求の書き方など、と

ても勉強になりました。その中でも特に勉強

になったのが、実際の相続事例を用いたグ

ループディスカッションです。私は相続業務

を中心に行っていきたいと考えていましたの

で、実際の相続事例を用いたグループディス

カッションで、自分では気づかないことを他

の先生が言っているのを聞き、とても勉強に

なりました。今回の研修会に参加させていた

だき、改めて一人でできる業務は少ないこと

を実感いたしました。今後も高崎支部の集ま

りや組合の勉強会に参加させていただきたい

と思いますので、よろしくお願いいたします。

　　　　　　　高橋　壱京

　昨年11月に行政書士登録をしました、高

橋壱京（かずちか）と申します。私は「うな

ぎを食べる会」の後半に実施された「研修会」

に重きをおいて、感想を申し上げます。

研修会には３名の先生にご登壇頂きました。

　平井綾一先生による建設業許可申請のお話

では、申請要件のほか、更新等の継続的な業

務の存在を教えて頂きました。お客様との長

期的なお付き合いや安定した事務所経営の実

現には、継続性のある業務を受任することが

有効な手段のひとつになり得ると感じまし

た。

　続いて、岡尚志先生には高崎市における農

地転用・開発許可について、市町村合併前の

地域ごとに必要な手続きを時系列に沿ってご

説明頂き、高崎市の成り立ちや都市計画につ

いて改めて学ぶことができました。

　最後に、稲垣正晴先生には職務上請求書の

取扱いや記入方法についてお話頂きました。

相続業務を受任した際は記載内容に注意し、

調査の円滑化に資するよう活用したいと思い

ます。

　ところで、うなぎについてインターネット

で調べたところ、うなぎ職人には「串うち三

年、裂き八年、火鉢一生」という格言がある

そうで、各調理方法の習得に要する期間を意

味するそうです。

　今回、私は新人として「うなぎを食べる会」

に参加しましたが、これから専門家として活

動するためには、うなぎ職人と同様に鍛錬を

積まなければなりません。まずは今回の研修

会で学んだことを活用し、知識や応用力を着

実に習得できるよう頑張ります。

　　　　　　　黒澤　侑加

　新人研修会での経験は、私にとって非常に

有意義でした。現役で活躍されている行政書

士の先輩方や同期と直接交流する機会は、「士

業は孤独」という私が行政書士になる前に抱

いていたイメージを一掃し、横のつながりや

縦のつながりの心強さを実感しました。

　初歩的な行政書士業務について一から教え

ていただいたとき、その深さと広さに私は圧

倒されました。一つ一つの業務内容を丁寧に

学ぶ中で、この職種の専門性と多様性を実感

しました。行政とのつながりが重要な職業で

あることを体感し、知識をあいまいにせず、

関係法令の確認や行政機関との連携が重要で

あると学びました。

　特に印象的だったのはグループワークでし

た。ここでは、先輩方が実際の業務でどのよ

うにクライアントから話を聞き、どのように

提案を構築するのかを体験することができま

した。限られた情報から相談者へ的確な質問

を行い、相談者からの質問にも回答するとい

う、非常に専門的な学びがありました。

　このグループワークは私の知識をさらに深

め、今後の業務に活かすための具体的な手法

を提供してくれたと感じています。

　今回の研修を通して、日々の業務と向き合

い、学びを深めることで、いつか私がこうした

会で新人に教える立場になれるよう、努力を

続けていこうと思いました。この研修会を経験

して、その第一歩を踏み出したと感じています。

　貴重な機会をいただき、ありがとうござい

ました。

　　　　　　　野澤　研司

　本日、開業以来ずっと楽しみにしてきた「うな

ぎを食べる会」に初めて参加させて頂きました。

　この会に出席してみて、まず驚いたことは、

うなぎが無料であるということです。こんな

ことは人生で滅多に無い経験です。（もちろん

先輩方に負担をして頂いている訳ですが…）

　そして、それ以上に驚いたことがあります。

　それは、本来であればこちらから幹事の先

生方にご挨拶に回るべきところ、幹事の先生

方の方から先に名刺を渡して頂いたことです。

　このことだけでも、高崎支部の先生方がい

かに我々新入会員を大切に思っているのかが

分かり、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

　さらには、名刺交換の後、新入会員のため

の勉強会まで開催して頂きました。

　楽しみにしていた「うなぎを食べる会」の

当日は、行政書士とは何かという事さえ分

かっていないような私にとって、想像以上に

貴重な一日となりました。

　一般的に、行政書士は他の士業と比べて法

人の数がまだ少なく、どこかに所属して実務

を学ぶ機会がない、経験を積む場所が少ない

と言われています。しかし、このような実情

においても、後輩を育てようという高崎支部

の先生方の高い志には敬服いたしました。

　今回の新人研修会開催にご尽力頂きました

先生方に心より感謝申し上げます。

　また、私も微力ながら高崎支部を盛り上げ

るための一助となることが出来るよう、今後

も精一杯努力して参りますので、何卒よろし

くお願い申し上げます。
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群馬県行政書士会
高崎支部ＨＰについてのお知らせ

▶検索サイト掲載について

　事務所情報の掲載をご希望の方は、下記

メールアドレス宛に掲載希望の旨をお知らせ

ください。

　高崎支部ＨＰ用メールアドレス：gyoseisyoshi.

takasakishibu@gmail.com

　Ｅｘｃｅｌシートをお送りしますので情報

を入力の上、返信してください。

　なお、ＨＰに実際に反映されるまでは、サ

イト管理料の都合により、数か月かかる恐れ

がありますことをご了承ください。

▶ブログ機能について

　会員ページには相互の交流を広げたいとい

う熱いご要望にお応えする形でブログ機能を

設定いたしました。これに伴い、会員アカウ

ントの取得作業が必要となりますので、皆様

にはお手数をお掛けいたしますが、アカウン

ト申請をお願いいたします。

◆アカウント取得申請方法◆

https://gyoseisyoshi-takasaki.

com/register/

　上記ＵＲＬを検索エンジンに入力し、会員

ユーザー登録申請画面を表示してください。

ＱＲコードを読み取っていただき、スマート

フォンからの入力も可能です。

令和５年度高崎支部組織図

木村　隆志 鳥屋　庄三

典洋　田武一賢　田安

村上　　茂

福田　　守 松本　貞紀

立見　壽士 柳沢今朝友

部長 部長 部長 部長 部長

岩﨑　博昭 高橋　一聖 佐藤美保子 大城　呂介 井上　和之

副部長 副部長 副部長 副部長 副部長

吉野　玲子 中澤　　望 山田　孝夫 田中　友有 岡　　尚志

員部員部員部員部

晴正　垣稲義恒)田亀(羽赤樹直　原宮治賢　辻大

典洋　田武薫　　山福明清　井新里友　中田

啓　　井金子理英　賀沼治裕　川石

一綾　井平介康　木鈴

総務部 相談事業部 経理部 広報部

相談役

支部顧問

支部幹事

副支部長

企画渉外部

支部長　吉田　憲一

塩野　有希佐藤美保子大原　　岳

副支部長 副支部長



－ 14 － － 15 －

令和４年11月から
令和５年７月まで新 入 会 員 紹 介

①氏名　②会員 No.　③入会日　④事務所所在地

⑤兼業　⑥行政書士業の分野

⑦目標・趣味・特技・自己アピール等

①西川　　正
②３４３１
③令和５年３月 15 日
④上和田町
⑤司法書士
⑥もろもろ
⑦よろしくお願いいたします。

①楓　　直哉
②３４５０
③令和５年７月１日
④八幡町
⑤土地家屋調査士
⑥農地転用・開発許可申請
⑦仕事や趣味を通じて地域に

も貢献していくこと。趣味
はサイクリング、メダカ観
賞。

①高橋　壱京
②３４１５
③令和４年 11 月 15 日
④飯塚町 97-1 高義ビル６階
⑤不動産会社勤務
⑥現在検討中です！
⑦野球観戦、カラオケ。1980

年代の松田聖子さんのモノ
マネ。

①片岡　義和
②３４４４
③令和５年６月１日
④石原町
⑤会社員（監理団体）
⑥国際業務を中心に考えてい

ます。
⑦多文化共生社会の形成には

行政書士が担う役割は大き
いと思います。日々研鑽を
重ねていきたいと思います。

①久保　佑太
②３４３０
③令和 5 年 3 月 15 日
④和田多中町 464-1
⑤不動産会社勤務
⑥相続業務等
⑦趣味は登山とゴルフです。

いつか百名山をすべて登る
のが目標です。ゴルフはあ
まり上手ではないですが、
ゴルフをする方がいました
ら、らぜひ誘ってください。

①宮石　　修
④台新田町 375-3
⑤測量設計コンサル
⑥土地建物（不動産）許認可

申請
⑦公務員経験で得た知識を活

かし、土地建物の有効活用
による町づくりに寄与して
いきたい。

①茂木　光男
③令和５年７月 15 日
④下之城町 186 番地１
⑤司法書士　土地家屋調査士
⑥遺言書作成
⑦行政書士として、迅速で正

確な書類作成を心掛けます。
趣味は野球、ゴルフ。

①飯島　英樹
②３４４８
③令和５年７月１日
④筑縄町
⑤なし
⑥土地利用・許認可
⑦市職員の経験を生かし、幅

広く対応できる行政書士を
目指す。

①織田　修敏
②３４４５
③令和５年６月１日
④倉賀野町
⑤税理士法人職員
⑥医療法人設立・相続
⑦専門分野に強い行政書士を

目指していきたいと思いま
す。

①久保奈津江
②３４４７
③令和５年７月１日
④筑縄町
⑤なし
⑥これから勉強して、得意分

野を作っていきたいと思い
ます。

⑦行政書士の仕事を通して、
少しでも社会に貢献できれ
ばと考えています。

群馬県行政書士会高崎支部
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高崎支部だより　№88
発行日　　令和５年９月７日
発行者　　群馬県行政書士会高崎支部
　　　　　支 部 長　　吉田　憲一
　　　　　広報部長　　大城　呂介
事務所　　高崎市旭町11番地９ステイシア高崎1302
　　　　　ＴＥＬ　027－321－3586

編　集　後　記
　高崎支部だよりはいつの間にか88回目の発行
となります。先人たちが積み重ねてきた支部の歴
史は重たくもあり尊いものでもあります。歴史あ
る支部だよりの発行に関わるという重責に押しつ
ぶされそうになりながら、編集作業に従事させて
いただきました。眠る猫を見つつ何度「猫になり
たい」と考えたものだろうか。ともあれ何とか発
行できたのは皆様のおかげでございます。感謝い
たします。Rock ‘n’ roll ♪

①氏名　②会員 No.　③入会日　④事務所所在地

⑤兼業　⑥行政書士業の分野

⑦目標・趣味・特技・自己アピール等

①野澤　研司
②３４２１
③令和５年１月 15 日
④八千代町一丁目９番３号
⑤宅地建物取引士
⑥農地・土地開発、遺言・相続・遺産分割、

権利義務・事実証明
⑦不動産実務を 20 年以上経験した行政書士で

す。ご依頼者様の想いに寄り添う街の法律
家を目指しております。

①藤川　八潮
②３４３８
③令和５年４月 15 日
④飯塚町
⑤土地家屋調査士
⑥農地法、都市計画法、道路法
⑦自分がお客様として、「この人に頼みたいな」

という人になりたいです。趣味はゲーム、
麻雀、柔術。

①黒澤　侑加
②３４２８
③令和５年３月 15 日
④上並榎町 556-15
⑤株式会社駐車場をさがせ　高崎市の月極駐

車場に宇宙一詳しい会社です！
⑥土地活用・猫関連法務
⑦私の目標は、猫と人々の幸せを実現するこ

とです。令和の時代にこそ必要な、強いや
る気と根性を持って、全力でがんばります！

新入会員紹介
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